

La cause du serviteur de Dieu Philibert Vrau a été introduite à Rome le 17 juin 1930. Son cœur a été placé dans la chapelle du Saint-Sacrement de l'Université Catholique de Lille.

Une relation de sa vie, par Mgr Masquelier, sera envoyée à tous ceux qui en feront la demande à *M. le Chanoine Dubrulle, vice-postulateur, 60, boulevard Vauban.* Une histoire plus étendue de son action et de ses vertus se trouve dans le livre de Mgr Baunard, intitulé « Les Deux Frères » (Maison de la Bonne Presse, 5, rue Bayard, Paris, VIII^e).

On est prié de faire connaître à M. le Chanoine Dubrulle les grâces obtenues, en fournissant des renseignements détaillés. Si l'on veut qu'une faveur sollicitée serve à la cause de la béatification du serviteur de Dieu, il faut avoir soin de ne demander cette grâce que par sa seule intercession, à l'exclusion de toute autre. Quand une guérison est obtenue, le docteur traitant doit fournir, sur papier libre, un certificat aussi explicite que possible, attestant l'évolution de la maladie et faisant ressortir la rapidité plus ou moins grande du retour à la santé.

60037



PRIÈRE

pour obtenir la béatification du serviteur de Dieu

Philibert VRAU

O Dieu qui avez accordé à votre serviteur Philibert VRAU la faveur d'aimer ardemment votre Sacrement d'Amour, s'il entre dans vos desseins adorables de faire connaître les mérites de votre serviteur, accordez-nous, la grâce que nous sollicitons par son intercession pour votre plus grande gloire, afin que les hommes apprennent par son exemple combien il est doux de vous servir et quelle récompense attend ceux qui ont mis en vous leur espoir.

Romæ, 14 Junii 1935, *Nihil Obstat*
Aloysius Traglia S. R. C. Ass.

mon testament.

Je remercie Dieu de m'avoir
permis de le connaître et de l'aimer
Je lui rends grâce de tous ses
bienfaits. Je meurs dans son
amour et j'espère le béatifier
et le louer éternellement.

Je le prie pour tous les hommes
qui sont sur la terre et pour tous
ceux qui y paraîtront jusqu'à
la fin des siècles. Que la Sainte
Eglise s'étende par tout l'univers
Que le règne du Christ arrive
Amen. Amen

Philibert-Louis-Jules Vrau, né à Lille le 19 novembre 1829, y décéda en odeur de sainteté le 16 mai 1905. Après s'être éloigné de Dieu, il en conçut un sincère repentir et reçut la grâce de comprendre tout l'amour que devait suggérer Notre-Seigneur dans le Sacrement de l'Eucharistie. Pour répandre autour de lui cet amour, il établit, dans les pays du Nord de la France, la pratique de l'Adoration nocturne, créa de nouvelles églises, organisa les Congrès Eucharistiques régionaux et fut l'un des fondateurs des Congrès Eucharistiques internationaux, dont le premier se tint à Lille sur son initiative.

Grand industriel, il fit tout ce qui était en son pouvoir pour améliorer le sort moral et matériel de ses ouvriers. Se rendant compte de l'importance de l'instruction, il chercha à développer l'enseignement catholique par la fondation d'écoles libres, de patronages, de l'Université Catholique de Lille et, avec son beau-frère, de l'Institut Catholique des Arts et Métiers. Il fut le promoteur des Comités catholiques et des Congrès des catholiques du Nord et du Pas-de-Calais, d'où sont sorties tant d'œuvres régionales et nationales, réalisant ainsi le véritable modèle d'action catholique.

Dans les départements déjà cités, il chercha encore à propager les Conférences de Saint-Vincent de Paul, auxquelles il imprima une forte impulsion ; son impulsion s'étendit d'ailleurs dans toute la France et jusqu'en Espagne, où son nom est en vénération